



Thierry MALVEZIN
Né en 1984

Membre du Collège régional Auvergne Rhône Alpes
Co-pilote du Groupe France

Je m'appelle Thierry Malvezin, j'ai 32 ans et je suis engagé depuis 10 ans à Médecins du Monde. J'ai commencé en 2007 en tant que bénévole sur la mission Bus à Lyon dont je suis devenu le responsable l'année suivante et ce pour 6 années riches de rencontres, de combats et de témoignages. En 2009, j'ai intégré le groupe France, en 2011 j'en ai pris le co-pilotage et depuis bientôt deux ans, je suis membre du collège régional Auvergne Rhône Alpes.

A travers ces dix années d'engagement, je me suis toujours battu pour plus de justice sociale, plus d'effectivité dans l'accès aux soins et aux droits pour tous, pour ceux que l'on oublie peu à peu. En dépit de mon engagement, de notre engagement, la situation nationale et internationale n'a fait que s'aggraver. Du Yémen à Calais, des Combrailles à St Denis, de Mayotte à Kinshasa nous constatons la misère ainsi qu'une entrave majeure à la dignité et au respect des plus vulnérables. La violence est partout, sociale, politique ou militaire, elle met en danger le sens profond de l'humanisme. Les droits humains ne doivent pas devenir des chimères et c'est dans ce but que je veux continuer à me battre.

J'ai l'intime conviction que notre association a une place majeure à jouer dans ce contexte catastrophique. Notre place d'humanitaires de terrain, notre rôle de témoin nous conduit tous les jours à porter une parole forte. C'est pour continuer de porter cette parole que je vous présente ma candidature à l'élection du conseil d'administration.

Ces prochains temps vont être durs, nous le savons tous. Nous aurons besoin de toutes les forces en présence pour faire entendre notre voix. Coalition de causes communes, mobilisation citoyenne, nouvelles formes d'engagement : nous allons devoir monter d'un cran dans notre capacité d'indignation afin de gagner le plus large public.

Nous pouvons faire adhérer à nos valeurs et nos principes le plus grand nombre.

Je crois en l'énergie et la détermination de notre engagement collectif, je crois également en ce possible sursaut de la société civile vers un monde plus juste. Médecins du Monde doit être l'un des initiateurs de ce sursaut. J'ai envie avec vous de mener cet ouvrage, de convaincre que la « Santé pour tous » ne doit pas rester un idéal mais que cela constitue l'un des piliers d'une société qui va bien.

Amitié solidaire !

Thierry MALVEZIN